

## 幸区役所職員の新型コロナウイルス検査陽性判明について

幸区役所に勤務する職員について、新型コロナウイルス検査の結果、令和3年7月6日（火）に陽性が判明しましたので、報告いたします。

### 1 職員に関する情報

- (1) 年 代        50代
- (2) 性 別        男性
- (3) 職 種        一般事務職
- (4) 居住地       市外
- (5) 経 過  
    7月1日（木）  
        ～2日（金） 通常勤務  
    7月3日（土） 夕方から発熱（37.0℃）。倦怠感あり  
    7月4日（日） 自宅療養（37.5℃）。咳、頭痛、喉の痛みあり。自宅にて往診  
                    （市外の医療機関）でPCR検査及び抗原検査を受検  
                    抗原検査はその場で陰性が判明  
    7月5日（月） 自宅療養（36.6℃）  
    7月6日（火） PCR検査の結果、陽性と判明
- (6) 濃厚接触者 現在調査中

### 2 その他の対応状況等

- (1) 当該職員は、勤務中常時マスクを着用しており、市民との接触履歴はありません。
- (2) 窓口カウンターには飛沫感染防止パネルを設置しています。なお、執務室等区役所庁舎内の消毒は実施済みです。
- (3) 区役所業務は通常どおり行います。